

La bienvenida

¡Hola, encanto! ¿qué tal? Te doy la bienvenida al Curso Entender conversaciones en español. 3 meses para comprender el español a cualquier velocidad. El único curso para gente ocupada que te desvela los “Do & DONT’s” para comprender a cualquier nativo.

Soy Karo Martínez, profesora de español para extranjeros, podcaster y entrenadora de nuevos bilingües. Voy a ayudarte a que puedas tener conversaciones en español con nativos a velocidad real. Llevo casi 20 años enseñando idiomas, dando conferencias, haciendo traducciones simultáneas y trabajando en puestos de trabajo exclusivos para nativos a pesar de no ser nativa. Si estás cansado de los cursos tradicionales basados en la gramática y estás listo para realmente comunicarte con cualquier nativo, nos vamos a llevar bien.

Estoy muy contenta de poder compartir contigo mis estrategias más avanzadas y de mayor eficacia. Estas estrategias son el resultado de los 20 años de experiencia como profesora de español. Las he probado con mis alumnos y conmigo misma estudiando idiomas durante toda mi vida. Y también, estas estrategias son el resultado de mis estudios sobre cómo aprender idiomas, la neurociencia y mis conocimientos en la programación neurolingüística. Este curso lo une todo para que puedas aprender rápidamente mis mejores estrategias y ejercicios para mejorar tu comprensión auditiva, mejorar tu comprensión del español hablado por los nativos, pero también

estrategias y consejos de cómo estudiar más rápido y con resultados duraderos. Es decir: “cómo aprender para no olvidar, cómo estudiar para recordar para siempre”.

Así que no sólo te voy a enseñar cómo comprender español hablado a la velocidad con la que hablan los nativos, sino que también cómo aprender de manera más inteligente y más eficaz.

En definitiva, este curso es muy cañero: contiene mucha información, muchos ejemplos y también ejercicios prácticos; y todo esto no encontrarás en ningún otro sitio.

Si no eres nuevo en la comunidad de Español Automático, entonces sabes muy bien que mi manera de enseñar es bastante diferente de los cursos que pudiste haber hecho hasta ahora. Por tanto, las técnicas que enseño son también diferentes, y como los he probado en mí misma y con mis alumnos, sé que son mil veces más efectivas porque están diseñadas para una

rápida mejora de la COMUNICACIÓN en español.

Muchos estudiantes tienen problemas en entender español hablado. Porque, seamos sinceros, **no todos los nativos hablan de manera tan clara como tu profesor de español o como yo.** Si tienes problemas con entender español hablado, desgraciadamente, la mayoría de los profesores simplemente te aconsejaría que escuches más. “*Escucha más*” dicen. Pero éste no es el mejor consejo, porque no te muestra “**cómo escuchar**”.

ENTENDER CONVERSACIONES EN

español

Por eso he preparado este curso para ti, para llevarte de la mano, paso a paso, enseñándote qué debes hacer para poder entender las conversaciones entre los nativos, Para que puedas entender a tus clientes en tu trabajo o tus profesores de la Universidad. Para que puedas aprobar el examen oficial de español o para pasar una entrevista de trabajo. Y para que puedas entender las películas o las series de televisión; y para que puedas entender las noticias o los comentaristas de un partido de fútbol.

Quiero ayudarte a mejorar tu comprensión auditiva para que entiendas español hablado en todas las situaciones de la vida REAL. Para que puedas entender español hablado y ganar confianza y seguridad imprescindibles para hablar español con fluidez. Te ayudaré a prepararte para que entiendas a los hablantes nativos que hablan de manera fluida, y éso muchas veces implica que hablan **muy rápido**.

Te mostraré las mismas técnicas que uso yo para comprender a los nativos sin importar su acento ni la velocidad a la que hablen, y cómo ampliar inmensamente tu vocabulario en el proceso.

Así que, si estás en España o en algún otro país hispanohablante, y necesitas mejorar tu comprensión de español hablado... o quizás estás en tu país de origen, pero necesitas comunicarte con los hablantes nativos, éste curso es tu arma secreta para salir

victorioso de todas las situaciones que implican entender y comunicarse en español con soltura.

Muchos de los miembros de la familia de Español Automático me estaban preguntando desde hace mucho, mucho tiempo:

“¿Cómo puedo mejorar mi capacidad de entender español hablado?”

Ya he publicado mi libro y audiolibro que se llama: ***“30 días para entender español hablado: una guía para los amantes de los podcasts”***. En esta guía comparto las estrategias más básicas e imprescindibles, que establecen los cimientos, la base para la mejora de comprensión auditiva. Pero faltaba una guía más detallada y con técnicas más avanzadas para los alumnos con el nivel intermedio y avanzado.

Así que estoy muy feliz de que, por fin, he podido crear este curso y compartirlo contigo.

Y gracias, gracias, gracias por elegirme como tu guía en tu aprendizaje de español. Es un verdadero privilegio y un honor para mí poder acompañarte en tu viaje hacia la fluidez en español.

Me gustaría animarte para que comuniques conmigo durante el curso. Para que me preguntes las dudas que tengas, para que interactúes conmigo, para que me dejes comentarios, feedback y sugerencias... Todas tus sugerencias son bienvenidas porque me ayudan a mejorar este curso. Me gustaría recibir tus

comentarios en el email: karo@espanolautomatico.com o en nuestro grupo privado de Facebook, creado para que todos los estudiantes de este curso puedan comunicarse conmigo y entre sí. Si todavía no te has unido, lo puedes hacer ahora en este link:

Una vez más, te doy la más calurosa bienvenida a este curso. Estoy muy emocionada por poder compartir contigo mis mejores estrategias para entender español hablado, para entender la comunicación entre los nativos, y de esta manera ayudarte a conseguir tu sueño: comunicar en español con facilidad y sin esfuerzo. Porque la comunicación es de doble sentido: hablar con fluidez, pero también entender lo que escuchas. Esa es una comunicación fluida.

Así que comencemos. Te veré en la primera lección. ¡Hasta pronto! ¡Ciao!